

FÖRDERVEREIN ST. MARIEN SENIOREN- UND PFLEGEZENTRUM AHAUS E.V.

Beitrittserklärung Einmalige Spende
(SEPA-Lastschrift-Mandat)

Name, Vorname

Straße und Hausnummer

PLZ / Ort

Tel. privat

Handy Nr.

E-Mail

Geburtsdatum

Mitgliedsnummer

- wird vom Verein vergeben

- als Mandatsreferenz nutzbar

Vereins-Gläubiger-Identifikations-Nr.

DE17ZZZ00001923755

Hiermit erkläre ich meinen Beitritt in den Verein und erkenne die gültigen Vereinsstatuten als bindend an.

Mein Beitritt erfolgt zum:

(wird vom Verein eingetragen)

Mindest-Vereinsbeitrag 12 Euro pro Jahr

Ich entscheide mich für einen höheren Jahresbeitrag:

(Betrag bitte eintragen)

Meine einmalige Spende:

(Betrag bitte eintragen)

Ich ermächtige den Förderverein St. Marien Senioren- und Pflegezentrum Ahaus e.V., den Jahresbeitrag jährlich am 15.12., bzw. die einmalige Spende von meinem Konto mittels SEPA Lastschrift einzuziehen. Zugleich weise ich mein Kreditinstitut an, die vom Förderverein auf mein Konto gezogenen Lastschriften einzulösen. Hinweis: Ich kann innerhalb von acht Wochen, beginnend mit dem Belastungsdatum, die Erstattung des belasteten Betrages verlangen. Es gelten dabei die mit meinem Kreditinstitut vereinbarten Bedingungen.

IBAN



bei Bank

Ort, Datum Unterschrift

Der Förderverein ist gemeinnützig im Sinne des Steuerrechtes, Spendenquittungen können gerne erstellt werden.

Bankverbindung

IBAN: DE45 401 640 24 0870 614 700

Volksbank Gronau-Ahaus eG

IBAN: DE19 401 545 30 0038 3807 70

Sparkasse Westmünsterland

Anschrift

Günter Jeschar, Wüllenerstr. 103, 48683 Ahaus

Email: foerdervereinstmarien@gmx.de



DAS ST. MARIEN SENIOREN- UND PFLEGEZENTRUM AHAUS

befindet sich auf dem Gelände des St. Marien-Krankenhauses

Anschrift:

Wüllener Str. 103

48683 Ahaus

www.altenhilfe-westmuensterland.de

Leistungen:

- über 80 Plätze in Einzelzimmern
- Daueraufenthalt; Kurzzeitpflege; Pflege von Menschen im Wachkoma / mit Beatmung
- ist gegliedert in Hausgemeinschaften
- in jeder Hausgemeinschaft leben 13 Bewohner miteinander



TEILNAHME AM LEBEN – TROTZ ALTER UND PFLEGEBEDÜRFTIGKEIT





IM ST. MARIEN SENIOREN- UND PFLEGEZENTRUM IN AHAUS

werden unterstützungsbedürftige Senioren aufgrund ihres Alters und pflegebedürftige Erwachsene jeden Alters, auch im Wachkoma und in Dauerbeatmung, betreut und gepflegt.

Mit viel Idealismus, personellem und finanziellem Aufwand sowie ehrenamtlichem Engagement wird den Bewohnerinnen und Bewohnern ein ansprechendes Zuhause geboten. Aber den Möglichkeiten des Trägers der Einrichtung sind Grenzen gesetzt.

Und hier beginnt der Wirkungskreis des Fördervereins. Er hat sich zur Aufgabe gemacht, durch zusätzliche Angebote das Leben der Bewohnerinnen und Bewohner zu bereichern.

Einzelne Maßnahmen und langfristige Projekte sind u.a. kulturelle Veranstaltungen, musikalische Aktivitäten, Unterstützung in besonderen Lebenssituationen, Förderung der ehrenamtlichen Arbeit, Gestaltung des Lebensraumes, Beschaffung von Mitteln für die kreative Alltagsgestaltung.

Zur Erreichung dieser Ziele sind Spenden, Mitgliedsbeiträge und Zuschüsse erforderlich. Durch eine Mitgliedschaft oder / und eine Spende unterstützen Sie die Arbeit des Vereins.

Die anhängende Erklärung können Sie an den Vorstand senden oder an einem Dienstplatz im Senioren - und Pflegezentrum abgeben.

Vielen Dank für Ihre Unterstützung!

Günter Jeschar (1. Vorsitzender)
Martina Voss (stellvertretende Vorsitzende)
Benedikt Bengfort (Schatzmeister)
Josef Reimering (Schriftführer)
Ali Nazlier (Heimleitung des St. Marien
Senioren- und Pflegezentrum Ahaus)
Petra Kottig (Sozialdienstleitung,
Ehrenamtskoordinatorin, Kulturgeragogin)



Mein Mitmensch,
der auf meine Liebe wartet,
der meine Anerkennung und
Freundschaft braucht.
Mein Mitmensch, dem ich
helfen kann, jeden Tag aufs
Neue, mit einem freundlichen
Blick, mit einem guten Wort,
mit einer aufmerksamen Hand:

Er wohnt nicht hinter den
Bergen, er wohnt nicht
jenseits der Meere.
Mein Mitmensch ist hier!